

Bomberos logran reunir \$11 millones para traer nueva unidad de rescate

Con una peña folclórica la Primera Compañía de la comuna de sur de la Isla buscó completar su meta de 15 millones de pesos.



YOAN ORTEGA

ENTRE LOS INVITADOS ESTUVO EL GRUPO COLIVORO, AGÜERO MANQUEMILLA Y LOS DE LA ISLA.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

A 11 millones de pesos llegó la recaudación de la Gran Peña Solidaria Primeratón organizada por la Primera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Quellón, con el fin de reunir recursos para traer a la zona una nueva unidad de rescate.

Durante dos jornadas se extendió la actividad que mezcló la música, el folclor y las tradiciones en un evento marcado por el apoyo de la comunidad, para lograr el objetivo de recaudar el dinero necesario que le permita traer la unidad desde Holanda.

Pese a que la meta era reunir 15 millones de pesos, el balance para los organizadores es positivo.

Fernando Nahuelpani, director de la Primera Compañía, indicó que "realizamos por dos días una peña folclórica denominada Primeratón, donde la gente aparte de disfrutar del folclor y de los artistas que fueron invitados, pudieron colaborar con nosotros económicamente, en forma di-

recta en el beneficio o a través de depósitos".

Asimismo, expuso que "la meta como compañía era reunir 15 millones durante estos dos días, siendo logrados \$11 millones, lo cual nos une y nos fortalece para seguir trabajando y completar esta meta en el corto y mediano plazo, ya que es un dinero necesario para solventar los gastos de la llegada de nuestra segunda unidad de rescate que se-

rán destinada al rescate técnico pesado".

El directivo añadió que "nos pusimos esta meta, estamos trabajando y continuamos en ello y por eso hicimos este evento que tuvo mucho apoyo de mucha gente, a las cuales aprovecho de agradecer".

En el gimnasio de San Antonio se realizó la peña que fue animada por Susana Andrade y Eduardo Burnes y que fue llevada a los vecinos de la comuna a través de la transmisión de tres medios de comunicación locales.

Además del apoyo prestado por la junta de vecinos local, desde la organización también se agradeció el rol cumplido por las empresas salmoneras que estuvieron presentes en el evento y que colaboraron con la logística.

"Marine Farm nos ayudó a solventar los gastos de la amplificación, Salmones Austral nos facilitó de forma gratuita la estructura de este gimnasio y los insumos para realizar esta peña que tuvo un público que nos acompañó durante dos días", relató Nahuelpani. ☺

ARTISTAS

Entre los artistas que formaron parte de la peña se encontraban Esencia Juvenil, Llauquil, Wayra Minka, Futun Fachi Mapu, Ad Mapu, Colivoro, Agüero Manquemilla y Los de la Isla. A los que se sumaron la jornada de cierre Pastora Alfonsina, Rayen, Grupo Archipiélago y Brisas del Mar. Desde el Cuerpo de Bomberos de Quellón se llamó a la comunidad a seguir colaborando con la institución en las siguientes actividades que organizarán para reunir fondos.